

～ かがやく杉谷っ子のために ～

# ONE TEAM



島原市立第四小学校  
学校だより No.97  
令和4年5月31日(火)  
文責：校長 大槻浩二

## R4 杉谷っ子の心を見つめる教育週間

今年度も5月30日(月)から6月5日(日)までの1週間を「長崎(杉谷)っ子の心を見つめる教育週間」として、特に「命の大切さ」を考える機会とし、様々な取り組みを実施いたします。コロナウイルス感染症感染防止のため、保護者のみの公開としております。ご理解とご協力をお願いします。

特に6月3日は、「いのりの日集会」をリモートで実施します。今年度は、島原消防署より署員の方を講師にお迎えし、噴火災害時の消防署の働きや防災の話をしていただきます。大切な時間になりたいと思います。

### 教育週間中の主な取り組み

5月30日	全校朝会(校長講話)
6月1日	交通安全自転車教室
3日	いのりの日集会 ホタル捕り(6年・青少協)
2・3日	道徳の授業参観・学級部会
7日	「命の本」の読み聞かせ
期間中	さわやかあいさつ運動 情報モデル啓発学習 四小スタンダート重点取組



道徳科の授業参観を2日間に分散して行います。詳しい内容については、各学級よりお知らせがあると思いますので、ご参加・ご協力をお願いいたします。

## いのりの日キャンドル作り

5月25日(水)、4年生が「いのりの灯キャンドルづくり」をおこないました。まず、語り部の方から、雲仙普賢岳噴火災害のことについて、お話を聞きました。続いて、災害記念館の方をはじめとする関係ボランティアの皆様により作り方を教えていただきながら、キャンドルを作りました。

一人一人、自分の想いを込めて作ることができました。



## 四小 Smile で優勝!

5月29日(日)、「第42回全日本小学生バレーボール大会島原予選」が行われました。本校単独の女子チーム「杉谷」が見事、全勝で優勝を果たしました。予選から5試合、落としたセットは、1セットのみの素晴らしい成績でした。とはいえ、途中、何度も苦しい場面がありましたが、笑顔で励ましあいながらチャンスを引き寄せ優勝を果たしました。おめでとうございます。



## 「命を大切にすること」「Smile 大作戦」(全校朝会講話)

(前略)

みなさんは「命を大切にすること」を約束してください。今、他の国では戦争が起こり、何の罪もない人や皆さんよりもっと小さな子どもの命まで奪われています。本当に悲しいことです。人の命は、一度失われたら、もう二度と元には戻りません。人の命は、お金よりも、ゲーム機よりも、世界中の何よりも大切です。もしも、みなさんの命が失われたら、家族みんなやたくさんの人が悲しみますよ。命は、自分だけのものではないのです。

「いのちは この世で いちばん  
たいせつなもの」

- ・いのちは ひとつしかない
- ・いのちのかちは みな おなじ
- ・いのちは よみがえらない
- ・いのちは みらいへ つないでいくもの



この命を、傷つけてしまうように扱う人がいたとしたら、それはとても悲しいことです。

いのちは、「からだ」と「こころ」を持っています。自分や友達のと心と心を傷つけている人はいませんか？「体」と「心」を傷つけようとする人は、いのちを大切にしていないということです。

第四小学校では、人の体を傷つける人、人の心を傷つけるような人は、絶対にゆるしません！そんな人がいたら、今すぐやめてください！困っている人がいたら、すぐに相談してください！世界で最も大切なもの、それが命です。そして、世界で一番の宝物、それがあなたです。四小の子どもたちは、宝物の命、体を大切に使います。

そのことを約束してください。



もう一つ話をします。

今年の第四小学校は「四小スマイル大作戦」を行っています。四小スタンダードの一つでもあります。

Smileとは、笑うこと、笑顔のことです。みなさんは「笑う門には福来る」ということわざを知っていますか。Smile 笑顔が、多い所には幸せの神様がやってくるという意味です。

昔から笑うことや笑顔には、不思議な力があるとされています。アメリカのある大学が行った研究では、卒業アルバムにうつった141人の卒業生を調べたら、笑っていた人と笑っていない人では、笑っていた人が健康で幸せな生活をおくったという結果が出たそうです。つまり、「笑顔は、いろいろな良いことを引きよせ、人を幸せにする」という力があるようです。

また、「明るくてよく笑う人」は、脳がよく働き、学習やスポーツで成功した人が多いという研究をした人もいます。

「笑う」ということは、自分の気分をよくしたり、癒したりする力があり、悲しいこと、苦しいことがあっても「笑うことで」良い方向にかえる力があるそうです。

でも、笑いが大事と言っても、友だちをバカにして笑ったり、人の失敗を笑ったりすることでは、ありません。

本当の笑顔、四小が目指している Smile は、自分が頑張った時の Smile、友だちの頑張りを認めたり、褒められたりしたときなどの、みんなが心から喜べる Smile です。

「がんばる、ほめる、みとめる、はげます」で 四小を Smile いっぱいにして、幸せいっぱい学校にしましょう！

第四小学校ホームページ

【URL】 <https://4sho.shimabara-edu.com/>

※ 今年度も様々な情報を up します！



←QR コードで  
ジャンプ！